

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Comité de Stabilité Financière en Afrique Centrale (CSF-AC) s'est réuni en session ordinaire le 28 avril 2016 aux Services Centraux de la Banque des États de l'Afrique Centrale (BEAC) à Yaoundé (Cameroun), sous la présidence de Monsieur Lucas ABAGA NCHAMA, Gouverneur de la BEAC et Président Statutaire.

Analysant les risques et vulnérabilités potentiels du système financier de la CEMAC, le Comité a relevé que la baisse des cours du pétrole sur les marchés internationaux continue de peser sur la croissance économique de la sous-région. Malgré ce contexte défavorable, les risques sont globalement maîtrisés et le système financier demeure résilient. Toutefois, au regard de l'impact du ralentissement économique sur les contreparties du système financier et compte tenu des risques inhérents au développement de certaines activités, il a invité ses membres à une vigilance accrue.

Par ailleurs, il a examiné le rapport d'exécution des précédentes recommandations et adopté la nouvelle matrice de ces recommandations. Sur cette base, il a encouragé ses membres à poursuivre leurs efforts en vue de préserver la stabilité du système financier.

Enfin, le Comité a pris note de l'état d'exécution du plan d'actions 2015/2016, adopté son Rapport d'Activités 2015 et approuvé le plan de la première édition de la Revue de Stabilité Financière en Afrique Centrale.

Fait à Yaoundé, le 28 avril 2016

Le Président du Comité de Stabilité Financière
en Afrique Centrale,



Lucas ABAGA NCHAMA